

# Alltagskulturen, Ernährung und Soziales

Aus dem Fach Mensch und Umwelt (MUM) wurde ab September 2017 das Fach: Alltagskultur, Ernährung und Soziales (AES).



# Alltagskulturen, Ernährung und Soziales

Das Wahlpflichtfach AES arbeitet alltagskulturelle Themen der jugendlichen Lebenswelt (z. B. Esskultur, Konsum, Mode, Design, Wohnen, Werbung, Medien, Gesundheit und Zusammenleben) auf.

Die Schülerinnen und Schüler entwickeln Einstellungen und Werthaltungen für eine verantwortungsbewusste, der Nachhaltigkeit verpflichtete Lebensgestaltung.



# Alltagskulturen, Ernährung und Soziales

- Lernen durch Engagement
- Ernährung
- Gesundheit
- Konsum
- Verbraucherschutz
- Individuelle Lebensplanungen
- Bewusste Freizeitgestaltung



# Alltagskulturen, Ernährung und Soziales

## Wichtige allgemeine Stichpunkte

- Klassenarbeiten schriftlich und praktisch (Nahrungszubereitung ,Textiles Werken, Soziale Projekte)
- Ein Fach auch für Jungen
- Kochen auch zuhause üben



**Die Entscheidung für AES (Alltagskultur, Ernährung und Soziales) ist ganz einfach!**

- 1. Man möchte sich mit seiner Gesundheit und allem was dazugehört auseinandersetzen und dabei lernen wie man sich gesund ernährt und kochen und backen lernen.**
- 2. Man interessiert sich für den Menschen, sein Wohlbefinden und alles was in seinem Umfeld geschieht.**
- 3. Man interessiert sich für wirtschaftliche Vorgänge im Bereich eines Haushaltes, dazu gehört unser Einkaufsverhalten, die Verbraucherbildung und auch der kritische Umgang mit Konsum**

## *Prüfungen in der 10. Klasse*

- eine schriftliche Prüfung mit Pflicht- und Wahlbereich jeweils 60 Minuten
- eine fachpraktische Prüfung im Umfang von 6 bis 9 Schulstunden plus einem 15minütigen Prüfungsgespräch

??? Noch Fragen ???